

Wir danken herzlich

Für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben. Für einen Händedruck, wenn Worte fehlen. Für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft die wir beim Heimgang unseres unvergesslichen

Jakob Baumberger



erfahren durften.

Vielen Dank für die wunderschönen Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck. Besonderen Dank Herr Pfarrer Dübendorfer für die tröstenden Worte und Herr Gaspardo für das schöne Orgelspiel. Dem Hausarzt Dr. Dünner, der Spitex Zürisee und allen freischaffenden Pflegepersonen für die jahrelange, liebevolle Betreuung. Vielen herzlichen Dank den Ärzten und Pflegepersonal des Spital Männedorf für die professionell, liebevolle Betreuung. Ganz herzlich bedanken möchten wir uns auch bei unserer Cousine Vreni, welche den Eltern noch viele schöne und interessante Stunden geschenkt hat.

Herrliberg, im Juni 2022

Die Trauerfamilien